
 

本 日 第２２４２回 ２０１７年４月２８日（金）  No.２１２７ 

 

 
 

前  回 第２２４１回 ２０１７年４月２１日（金）  記  録 

〇斉唱：「四つのテスト」 

出席者：会員 21 名中 17 名出席 出席率 80.95％ 

前々回補正出席率 4 月 9 日分  90.47％ 

皆さんこんにちは。今

日は第 2241 回の例会

です。明日は次年度の

ための研修協議会です。

出席義務者の方々は有

意義な勉強の場にして

いただきたく思います。

先週の土曜日に尾張旭市子ども会連絡協議会の総

会に招かれましてその場で感謝状をいただきまし

た。みなさんにご披露申し上げます。今日の挨拶は

雑話にてお願いいたします。開幕ダッシュに失敗し

た中日ドラゴンズの調子が上がりません。いろいろ

原因があると思いますが、団体競技だけに一つ歯車

があいだせば勝つことが以外に簡単にできるので

はないかと思います。残り試合がまだまだあるわけ

ですから、修正をして前を向いてほしいと思います。

将棋の瀬戸出身の藤井聡太4段の快進撃がとまりま

せん。ついに 13 連勝を達成しました。ますます史

上最年少でのタイトル獲得に期待が寄せられます。

50 年に一人の逸材は本物のようです。できるなら

素直にのびのびと育っていってほしいと思います。

この後実質上今年度の最後のクラブフォーラムを

行います。みなさんの忌憚のないご意見を聞かせて

いただきたく思いますので宜しくお願い致します。 

･4/14(金)次期第 3 回地区会員増強委員会  

於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 古橋エツ子次期地区 

会員増強委員 出席 

･4/15(土)尾張旭市子ども会連絡協議会総会  

於尾張旭市渋川福祉ｾﾝﾀｰ 山田会長 出席 

･4/20(木)手をつなぐ親の会総会 於尾張旭市渋川 

福祉会館 山田会長 出席 

本日の会合：第 4 回現･次期 OFDY 委員会  

      於尾張旭市商工会館内 第一会議室  

      13：40～ 

〇今日のクラブフォーラムは、実質今年最後のフォ

ーラムになります。皆さんの活発な意見発表をお

願いします。          山田 直樹君 

〇家内の誕生日を祝っていただきありがとうござ

いました。           浅野 善吉君 

〇山田会長の卓話を楽しみにしております。 

          桜井 雅博君、冨田  晃君 

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘   
ロータリーソング 「 我等の生業 」 

卓話担当者：小柳 和之君 
  

卓 話 者 ：   〃 
 

演   題 ：「   雑 話   」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
青少年奉仕月間 

                           

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

５月５日（金） ５月１２日（金） ５月１９日（金）  ５月２６日（金） 

休 会 

 
定款第６条第一節 

による休会 

 

移動例会 

担当者：青少年奉仕委員会 
 
於愛知県立旭野高等学校 

 
「ワイヤーロック贈呈式」 

 

卓話担当者:舟橋 龍秀君 

卓話者：   〃 
演題：「昨今の少年犯罪 

について」 

 

早朝例会 

 
於良福寺 

点鐘 7：00 

幹事報告 

ニコボックス 



〇桜も散り、自宅の庭のハナミズキの花をも開きは

じめました。          舟橋 龍秀君 

〇久しぶりに卓を囲みました。私を始め、皆さん、

職業気質を感じさせていただきました。 

古橋 裕志君 

〇5 月 5 日の霞陽会、例年通りのことですが、どう

ぞお誘い合わせでいらして下さい。 

森井 晴生君 

〇過日は仲澤さんにお世話になり有難うございま

した。             飯田 幸雄君 

〇本日、早退させていただきます。 金森 俊輔君 

 

日時：2017 年 4 月 21 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 講習室（例会場） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月にもう一度クラブフォーラムを開催しますが、

その折は次年度のためのフォーラムにしたいと思い

ます。ですからきょうのクラブフォーラムが今年度の

実質上最後のフォーラムといたします。今年度会長を

務めさせていただきみなさんのご協力のもと何とか

きょうまでほぼ無事に過ごすことができました。今回

の私の役割は 45 周年が終りました後ですので、一度

引き締めの意味を含めて内政の充実を諮ることだと

思ってやってまいりました。事務職員も交代したこと

もあり、改革をある程度思いきって実行いたしました。

これは特に仲澤幹事を中心にして携わってくださっ

たメンバーのみなさんの努力の賜物です。お金の管理、

会計管理について簡潔にすっきりしたものになりま

したので、今後どなたが役割を果たされる時でも分か

りやすくなったと思います。皆さんの意思疎通も風通

しよくなっていると思います。苦しい財政状態の中で

次年度にある程度余剰金を残してバトンを渡すこと

ができると思います。残り期間油断することなくやっ

ていきたいと思います。 

さて今日みなさんにお諮りしたいと思っています

のは 3 年後の 50 周年に備えてどう思ってみえるか？

どのような方向で考えていったらいいのか？お聞か

せいただきたく思います。21 名の積立金と余剰金の合

計を今から考えていきますと、例えばかつての 25 周

年のおりの資料と比べますとかなりの制約をうけま

す。当たり前のことですが。そこで次年度以降の会長

が 50 周年を実施する前から何とか資金をためなけれ

ばならないと考えておられます。そこで皆さんの意見

を出してもらって参考にしていってもらいたく提案

させていただきます。 

以下発言されたメンバーの意見の要約を箇条書き

で列記。 

 １. 50 周年という大きな節目だから対外的にも盛

大にやってほしい。プライドを保ちたい。 

 ２. 身の丈にあった行事をおこなえばいいと思う。

無理をすることはない。 

 ３. 寄付を集める前になにを行うか聞かせてもらわ

なければ、安易に意見を言えない。 

 ４. 実行委員会を早く立ち上げて骨子を決めてほし

い。そこからの長期計画で必要なら資金集めを

実行すべきだ。 

 ５. 平行して会員拡大を真剣にはかるべきだ。 

  

日時：2017 年 4 月 22 日（土） 

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

出席者：西尾会長ｴﾚｸﾄ、他 14 名 

 
RI2760 地区、2017-
18 年度に向けての地

区研修・協議会 1700
名の登録で、ホテル

一番の大会場は満席

となりました。 
 
 

 

 
 
地区研修・協議会後の懇親会 
場所：日本料理大森  

名古屋市中区三の丸１-１-１名古屋能楽堂内 
 
 

第5回クラブフォーラム 

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2760地区2017-16年度研修･協議会 


